
Alberto Fernández affirme que
l’Argentine commence à se
remettre

Buenos Aires, 12 août (RHC) Le président argentin Alberto Fernández a déclaré ce jeudi que ces deux
dernières années ont été très difficiles en raison de la situation pandémique, mais que la reprise
commence à se faire sentir et la production et l’activité industrielle augmentent.



Le président s’est rendu dans la ville de Concordia, dans la province d’Entre Ríos, d’où il a lancé le plan
pour la promotion de l’emploi enregistré et l’extension de la protection sociale à 250 000 travailleurs
ruraux qui exercent des activités temporaires et saisonnières dans ce domaine.

'Ce furent deux années très difficiles, mais les deux années qui viennent auront la revanche que nous
méritons, pour que nous fassions une fois pour toutes l’Argentine que nous nous devons. Nous allons
vivre la vie que nous voulons', a souligné le dirigeant pendant le meeting.

Fernández a relevé que l’objectif de sa gestion est de rendre digne le travail. 'Maintenant, l’idée d’avoir un
plan social pour les aider avec l’idée de travailler ne sera plus incompatible. Notre but n’est pas que les
gens aient des programmes sociaux, mais qu’ils aient du travail', a-t-il dit.

D’autre part, il a souligné qu’aujourd’hui est le temps de penser à ceux qui ont le moins, qui ont le plus de
mal à gagner de l’argent pour avoir de quoi nourrir leur famille, et il a ajouté que le Covid-19 a montré que
la solidarité est une valeur très importante pour tous.

Le plan de promotion de l’emploi enregistré permettra de concilier la perception des programmes sociaux
et de l’emploi avec le travail déclaré et bénéficiera les groupes familiaux qui représentent un tiers du total
des travailleurs ruraux salariés dans l’ensemble du pays.

Si l’on tient compte des bénéficiaires directs et de leurs groupes familiaux, la politique aura un impact sur
la vie de plus de deux millions de personnes, a précisé la présidence.

Lors de sa présentation, Fernández a également laissé ouvert un tronçon de 61,9 kilomètres d’autoroute
sur la Route Nationale 18, qui a exigé un investissement important et a généré 120 emplois directs.
(Source:PL)
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